



10, boulevard Balzac
67200 Strasbourg

@ : president@licra67.org

☎ : 06 52 12 15 15

Monsieur Abderrahim El Heloui
Président
Grande Mosquée de Strasbourg
6 rue Averroès
67100 Strasbourg

Strasbourg, le 10 janvier 2014.

Monsieur le Président de la Grande Mosquée de Strasbourg,

Comme vous le savez, les déclarations et les comportements racistes et antisémites de Dieudonné M'Bala M'Bala ont pris, dans les dernières semaines, une dimension qui met clairement en péril le pacte républicain.

Désormais, et sans contestation possible, les mots qui sont prononcés par monsieur M'Bala M'Bala le sont pour détruire. Détruire la mémoire des hommes, des femmes et des enfants exterminés dans les camps de concentrations nazis il y a quelques décennies en raison de ce qu'ils étaient. Détruire leurs descendants également en raison de ce qu'ils sont. Les détruire psychiquement en niant leur droit à exister, mais aussi approuver leur destruction physique en s'associant à leurs assassins.

Face à l'abjection à laquelle nous sommes confrontés, je me permets de vous solliciter afin que vous souteniez notre demande auprès du préfet du Bas-Rhin d'interdire de la prochaine représentation de M. M'Bala M'Bala qui est programmée au Zénith d'Eckbolsheim le 18 avril prochain.

Sachez que j'ai soumis la même requête à

- Monsieur Jean-François Collange, président de l'union des églises protestantes ;
- Monseigneur Jean-Pierre Grallet, archevêque de Strasbourg ;
- Monsieur René Gutman, grand rabbin de Strasbourg ;

afin que vous interveniez au nom des religions que vous représentez, dans un esprit de rassemblement fraternel et républicain auquel la LICRA, association apolitique et respectueuse de tous les cultes, est très attachée.

Je serais très heureux de pouvoir évoquer ce sujet avec vous lors d'un rendez-vous que je remercie par avance de bien vouloir m'accorder. Dans l'intervalle, je me tiens naturellement à votre disposition pour tout échange concernant ces questions.

Veuillez agréer, Monsieur le Président, l'expression de mes sentiments les plus respectueux.

Gilles WINCKLER
Président de la LICRA Bas-Rhin